

EL CENTRO BOTÍN PONE EN MARCHA UN CORO PARA OFRECER UN CONCIERTO DE NAVIDAD CREATIVO

- *ReCrea tu Navidad Cantando* pretende facilitar a los participantes una oportunidad única para disfrutar del espíritu navideño de forma diferente.
- Esteban Sanz Vélez, compositor, director de coro y pedagogo, será el encargado de coordinar esta actividad que concluirá el día 4 de enero con un concierto gratuito en el Pachinko del Centro Botín.
- El día 16 de diciembre, a las 11:00 horas, se realizará el primer ensayo de esta propuesta de carácter abierto para todas las personas a partir de de 8 años, sin límite de edad y sin proceso de selección. Esta actividad tiene un coste de 10 euros para adultos y 6 euros para niños, con un 50% de descuento para los Amigos.

Santander, 7 de diciembre de 2017. – El Centro Botín ofrece a los ciudadanos la posibilidad de participar en una actividad tan gratificante y enriquecedora como es el canto coral. *ReCrea tu Navidad Cantando* es una propuesta abierta a cualquier persona a partir de ocho años que quiera disfrutar de las tradicionales fechas navideñas de una manera más creativa y culminar las fiestas participando en un concierto navideño abierto a todo el público en el Centro Botín.

Bajo la dirección del compositor, director coral y musicólogo Esteban Sanz Vélez, el Centro Botín ha puesto en marcha este coro cuyo objetivo prioritario es acrecentar el sentido de estas fechas. Una propuesta única e innovadora, que puede resultar altamente estimulante tanto en el aspecto emocional como en la faceta creativa de los participantes.

ReCrea tu Navidad Cantando es una iniciativa dirigida a todo tipo de personas: tanto sin experiencia musical como con alguna trayectoria en formaciones corales. El proyecto contempla la preparación de ocho piezas musicales a lo largo de siete sesiones formativas. Acompañados al piano por el músico Oscar Rodríguez y con la tutela de Esteban Sanz Vélez, los participantes ensayarán cuatro villancicos clásicos, así como otras dos melodías no tan habituales de la Navidad, pero que guardan alguna relación con esas fechas.

CENTRO BOTÍN CENTRE

El programa de trabajo se completa con dos piezas completamente nuevas, que surgirán a partir de la aportación creativa de todos los participantes y que se plasmarán en una propuesta musical, plástica y coreográfica innovadora. La iniciativa concluirá con un concierto gratuito, que se celebrará el próximo 4 de enero, a partir de las 19.00 horas, en el Pachinko del Centro Botín.

Los ensayos se realizarán los sábados 16, 23 y 30 de diciembre, en horario de 11.00 a 13.00 horas; y los martes 19 y 26 de diciembre y 2 de enero, en horario de 19:00 a 20:30 horas. El ensayo general tendrá lugar el miércoles, 3 de enero, a partir de las 19:15 horas.

Para garantizar un correcto desarrollo de la experiencia, los participantes solo podrán faltar en una ocasión, siendo obligatoria su asistencia los días 16 de diciembre y 3 de enero.

Los interesados en formar parte de esta agrupación musical deberán inscribirse en www.centrobotin.org. El plazo para recibir solicitudes termina 15 de diciembre a las 00:00 horas y, puesto que no hay un proceso de selección, todo el mundo será admitido hasta completar aforo

Más información en: www.centrobotin.org

.....

Centro Botín

El Centro Botín, obra del arquitecto Renzo Piano, es un proyecto de la Fundación Botín que aspira a ser un centro de arte privado de referencia en España, parte del circuito internacional de centros de arte de primer nivel, que contribuirá en Santander, a través de las artes, a desarrollar la creatividad para generar riqueza económica y social. Será también un lugar pionero en el mundo para el desarrollo de la creatividad que aprovechará el potencial que tienen las artes para el desarrollo de la inteligencia emocional y de la capacidad creadora de las personas. Finalmente, será un nuevo lugar de encuentro en un enclave privilegiado del centro de la ciudad, que completará un eje cultural de la cornisa cantábrica, convirtiéndose en un motor para la promoción nacional e internacional de la ciudad y la región.

Para más información:

Fundación Botín

María Cagigas

mcagigas@fundacionbotin.org

Tel.: 942 226 072